



Paul Biya n'est pas du tout content, confie une source bien introduite dans le sérail à la rédaction de 237actu.com.

C'est la débandade totale au sein du parti des flammes. Depuis le début des investitures en vue du double scrutin, législatives et municipales de février 2020, plus rien ne va dans la maison. L'anarchie a installé son lit dans le parti de Paul Biya, le vieux locataire du Palais d'Etoudi.

Paul Biya après la convocation du corps électoral a appelé à la promotion de nouvelles figures dans les investitures au sein RDPC, par « **l'injection du sang neuf dans les listes, mettant en concurrence des camarades bénéficiant de la retraite parlementaire** ».

Mais, paraît-il que la circulaire du président national du RDPC n'est pas respectée, au regard des querelles intestines et d'autres maux qui ternissent l'image de ce parti qui se veut model.

A en croire les sources, Paul Biya a annulé son déplacement à Mvoméka prévu ce dimanche 24 novembre pour voir plus clair sur ce qui se passe au sein de son parti.

L'on apprend qu'il a convoqué dans son palais le secrétaire général du comité central du RDPC, Jean Nkuété, pour d'amples explications.

Affaire à suivre...